

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 25. Januar 2012

2. Erinnerungsantrag Betriebszeiten Ampel Hochheimer Straße (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den in der Sitzung des OBR Kostheim am 22.11.06 einstimmig beschlossenen Antrag (Beschluss Nr. 0176) und mit Erinnerungsantrag in der Sitzung am 29.10.08 nochmals wiederholten Antrages (Beschluss Nr. 0165) umzusetzen.

Weiterhin sollte die Ampelanlage auch am Wochenende in Betrieb bleiben, wenn der Übergang durch busfahrende Bürger und Anwohner, die die umliegenden Gastronomiebetriebe besuchen oder in den Weinbergen spazieren gehen, genutzt wird.

Mit o.g. Beschlüssen wurde dem Antrag zugestimmt, die damals neu eingerichtete Fußgängerampel auf Höhe des Siebenmorgenweges nicht in der Zeit von 22.00 bis 6.00 Uhr abzuschalten, sondern sie rund um die Uhr zu betreiben. Alternativ wurde vorgeschlagen die Ampel an die Betriebszeiten des ÖPNV anzugleichen, da die Ampel vorwiegend zur Erreichung der Bushaltestelle eingerichtet wurde. Bis heute wurde dieser Beschluss weder umgesetzt, noch wurden Hinderungsgründe hierfür genannt.

Beschluss Nr. 0010

Antragungsgemäße Beschlussfassung

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Lauer
stellv. Ortsvorsteher